



21.12.2016

DER JAHRESRÜCKBLICK

Angefangen bei der Vorstellung des DAT-Reports in Berlin, über die Netzwerkstatt in Kassel und diverse Filmdrehs in der ganzen Republik: Anfang September haben wir unser gesamtes Büro an den Main verlegt, um eine Woche lang live von der Automechanik zu berichten. Unser Messehighlight? Selbstverständlich der Schadentalk, der mit über 1.000 Teilnehmern nicht nur die größte Veranstaltung im Rahmen der Automechanik war, sondern auch **im Nachgang hohe Wellen in der Branche geschlagen hat.**

Nun ist die Weihnachtsfeier durch, der letzte Newsletter verschickt und wir tanken Kraft für das neue Jahr, mit spannenden Geschichten, brandheißen News und starken Bildern.

Lisa Möckel

